
Kuesioner Asi Eksklusif

Upaya pemantauan dan evaluasi program pelayanan sosial ibu dan anak melalui indikator pembangunan milenium di Indonesia

MENYUSUI PADA MASA PANDEMI COVID-19

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)

Pengantar Ilmu Kebidanan

Kesejahteraan Psikologis Ibu Hamil melalui Intervensi Psikoedukasi LASTRI

Prosiding UNISMA

Pelayanan Kebidanan Komplementer

Proceedings of the 4th International Conference Current Breakthrough in Pharmacy (ICB-Pharma 2022)

Kumpulan Penelitian tentang Evidence Based dari KIA dan KESPRO

Monograf Edukasi Kelas KEKASIH untuk Meningkatkan Pemberian ASI Eksklusif

Transformasi Kesehatan melalui Inovasi Hasil Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat

FAKTOR RISIKO GIZI KURANG PADA ANAK USIA 1-5 TAHUN DARI KELUARGA MISKIN

Metode Perencanaan Intervensi Gizi di Masyarakat

Pemberian ASI Eksklusif sebagai Makanan Sempurna untuk Bayi

Peran Keluarga Terhadap Pemberian ASI Eksklusif

Peta kajian pemikiran Islam, sosial, budaya, sains, dan teknologi

Latihan Soal Uji Kompetensi DIII Bidan Jilid 1

Tell Me about Heaven

Buku Saku Si Kumbang (Screening, Stimulasi Tumbuh Kembang)

Panduan Menulis Tugas Akhir Kedokteran & Kesehatan

RISET KESEHATAN

Waspada Penyakit Kardiovaskular Menyerang Usia Muda

BIC 2021

PENGANTAR METODOLOGI PENELITIAN KEDOKTERAN DAN KESEHATAN MASYARAKAT

BUKU AJAR METODOLOGI PENELITIAN KESEHATAN

MANAJEMEN KESEHATAN

Pengantar Konseling Gizi dan Menyusui

Memaksimalkan Perkembangan Otak

FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB STUNTING PADA ANAK

Kumpulan Penelitian tentang ASI Eksklusif

Derajat Kesehatan Masyarakat Urban, Sub Urban, Dan Pesisir Kota Medan

Diagnosis Komunitas untuk Intervensi Kesehatan

Edukasi Holistik Menyusui, Sukseskan Asi Eksklusif

Buku Ajar Konsep Kebidanan

Prosiding Seminar Nasional Kesehatan

ASUHAN KEBIDANAN, NEONATUS, BAYI, BALITA DAN ANAK PRA SEKOLAH

BREASTFEEDING SELF-EFFICACY IBU TERKAIT PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF PADA BAYI

ASUHAN KEBIDANAN BAYI BARU LAHIR JILID 1

Buku Ajar Asuhan Kebidanan Pada Masa Nifas Disertai Kisi-Kisi Soal Ujian Kompetensi

Undang Undang Kebidanan UU No. 4 tahun 2019

Downloaded
from
Kuesioner Asi
Eksklusif <ftp.bonide.com>
by guest

AUDRINA ESTRADA

Upaya pemantauan dan evaluasi program pelayanan sosial ibu dan anak melalui indikator pembangunan milenium di Indonesia UHO

EduPress

Gizi merupakan salah satu faktor penting yang menentukan tingkat kesehatan dan kesejahteraan manusia. Gizi dikatakan baik apabila terdapat keseimbangan dan keserasian antara perkembangan fisik dan perkembangan mental. Tingkat status gizi optimal akan tercapai apabila kebutuhan zat gizi optimal terpenuhi. Keadaan gizi kurang pada anak-anak mempunyai dampak pada kelambatan pertumbuhan dan perkembangannya yang sulit disembuhkan. Oleh karena itu anak yang bergizi kurang tersebut kemampuannya untuk belajar dan bekerja serta bersikap akan lebih terbatas dibandingkan dengan anak yang normal. Keadaan gizi kurang tingkat berat pada masa bayi dan balita ditandai dengan dua macam sindrom yang jelas yaitu Kwashiorkor, karena kurang konsumsi

protein dan Marasmus karena kurang konsumsi energi dan protein. Faktor risiko gizi kurang pada anak usia 1-5 tahun dari keluarga miskin antara lain adalah pendapatan keluarga, pengetahuan ibu, pendidikan ibu, pekerjaan ibu dan asupan makanan. Buku ini memberikan gambaran mendetail tentang faktor risiko gizi kurang pada anak usia 1-5 tahun dari keluarga miskin, cara mengukur status gizi pada anak balita, serta dampak kekurangan gizi pada anak balita. Selamat membaca!

MENYUSUI PADA MASA PANDEMI COVID-19

Universitas Brawijaya Press

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 4 Tahun 2019 tentang Kebidanan ini mengatur mengenai pendidikan Kebidanan, Registrasi dan izin praktik, Bidan warga negara Indonesia lulusan luar negeri, Bidan Warga Negara Asing, Praktik Kebidanan, hak dan kewajiban, vii Organisasi Profesi Bidan, pendayagunaan Bidan, serta pembinaan dan pengawasan.

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)
Merdeka Kreasi Group
Masalah rendahnya cakupan pemberian ASI

eksklusif masih menjadi masalah di tengah-tengah masyarakat dan menjadi salah satu penyebab tingginya angka kesakitan dan kematian pada bayi. Tingginya perhatian pemerintah untuk meningkatkan proporsi pemberian ASI eksklusif, membuat penulis tertarik untuk dapat berkontribusi mengatasi masalah dalam rangka untuk meningkatkan proporsi pemberian ASI eksklusif. Kondisi tersebut menjadi alasan pemilihan judul dalam buku ini. Penulis berharap buku ini dapat memberikan kontribusi positif bagi perkembangan ilmu pengetahuan di bidang Ilmu Kesehatan Masyarakat dan secara praktis dapat membantu mengatasi masalah Peer konseling gizi dan menyusui untuk meningkatkan perilaku pemberian ASI eksklusif.

Pengantar Ilmu Kebidanan Tempo Publishing
Bayi baru lahir (Neonatus) adalah bayi yang baru lahir mengalami proses kelahiran, berusia 0 - 28 hari, BBL memerlukan penyesuaian fisiologis berupa maturase, adaptasi (menyesuaikan diri dari kehidupan intra uterin ke kehidupan (ekstrauterain) dan

toleransi bagi BBL utuk dapat hidup dengan baik.

Kesejahteraan Psikologis Ibu Hamil melalui Intervensi Psikoedukasi LASTRI

Kencana

Evidence based

merupakan pemberian informasi berdasarkan bukti-bukti dari penelitian untuk mendukung pengambilan keputusan pada pelayanan kesehatan. Buku ini disusun dari kumpulan beberapa hasil penelitian yang dilakukan berdasarkan rumpun keilmuan kebidanan yang sesuai dengan bukti-bukti penelitian ilmiah serta temuan terbaru guna meningkatkan pengetahuan dan pemahaman serta memperluas wawasan para pembaca khususnya dalam bidang Ilmu Kebidanan bagi Mahasiswa kebidanan, atau bagi tenaga kesehatan sesuai dengan kebutuhan. Buku ini menyajikan mengenai evidence based dalam kesehatan ibu dan anak, evidence based dalam kesehatan reproduksi wanita yang berkaitan dengan rumor dan fakta di kalangan masyarakat. Prosiding UNISMA Sinar Grafika
Buku ini menjadi saksi inspirasi para peneliti,

akademisi, dan praktisi kesehatan yang telah berkontribusi dalam memajukan paradigma kesehatan melalui hasil-hasil penelitian terkini dan dedikasi nyata dalam memberikan manfaat langsung kepada masyarakat. Keterlibatan mereka dalam pengabdian kepada masyarakat menjadi katalisator penting dalam memastikan bahwa inovasi kesehatan tidak hanya berdiam di atas kertas, tetapi juga meresap dalam kehidupan sehari-hari. Melalui uraian yang mendalam, buku ini mengulas berbagai aspek inovasi kesehatan mulai dari teknologi medis terkini, perubahan kebijakan kesehatan, hingga program-program pemberdayaan masyarakat. Kita akan diajak untuk memahami bagaimana penelitian yang cermat dapat menjadi pendorong utama perubahan positif dalam sistem kesehatan, serta bagaimana pengabdian kepada masyarakat menjadi jembatan yang menghubungkan penelitian dengan kebutuhan riil di lapangan. Semoga buku ini menjadi sumber inspirasi bagi para pembaca untuk terus

menggali potensi inovatif dalam bidang kesehatan, serta mendorong kolaborasi yang erat antara penelitian dan pemberdayaan masyarakat. Transformasi kesehatan bukan hanya sebuah harapan, tetapi sebuah realitas yang dapat kita raih bersama melalui kontribusi nyata dan kepedulian terhadap kesejahteraan bersama. Pelayanan Kebidanan Komplementer Syiah Kuala University Press
Kesejahteraan psikologis memiliki peran dalam memotivasi dan mempertahankan perilaku kesehatan positif. Kajian yang mengukur antara kesejahteraan psikologis dengan perilaku kesehatan pada ibu hamil belum banyak dilakukan, namun beberapa kajian menunjukkan adanya hubungan positif antara kesejahteraan psikologis dengan perilaku kesehatan pada individu. Kesejahteraan psikologis identik dengan kebahagiaan dengan proses pemenuhan pada individu. Konstruksi kesejahteraan psikologis dapat menjadi faktor protektif terhadap kesehatan mental individu. Huffman juga menyampaikan bahwa kebahagiaan dan optimisme berkaitan

dengan perilaku kesehatan yang baik terhadap prognosis penyakit jantung. Oleh karena itu, ibu hamil yang memiliki kesejahteraan psikologis yang baik diharapkan memiliki kesehatan mental yang lebih baik sehingga menunjang kesehatan fisik menjadi lebih baik yang ditunjang dengan perilaku kesehatan yang baik. Huppert menjelaskan bahwa emosi positif yang muncul karena kesejahteraan psikologis yang baik akan memengaruhi kesehatan fisik dan kelangsungan hidup individu. Sikap yang positif terhadap kehamilan dan persalinan menjadi prediktor signifikan terhadap kemandirian dalam kesejahteraan psikologis. Selain itu individu yang memiliki kesejahteraan psikologis yang baik minim mengalami kecemasan, stres maupun depresi. Buku ini mendorong peningkatan kesejahteraan psikologis melalui intervensi psikoedukasi kelas ibu hamil terintegrasi bagi ibu hamil.

Proceedings of the 4th International Conference Current Breakthrough in Pharmacy (ICB-Pharma 2022) Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Pelayanan Kebidanan Komplementer ini hadir agar dapat dipergunakan sebagai pembelajaran dan rujukan utama yang di dalamnya membahas secara detail tentang pelayanan kebidanan komplementer sesuai budaya lokal pada anak, remaja, ibu hamil, bersalin, nifas, dan menyusui, masa antara, serta perimenopause. Pelayanan Kebidanan Komplementer menjadi salah satu ilmu penting yang wajib dimiliki oleh Bidan, sebagai pelengkap dalam memberikan pelayanan kebidanan secara komprehensif. Buku ini berisi materi – materi terkait konsep dasar pelayanan kebidanan komplementer, akupunture dalam pelayanan kebidanan komplementer, chiropratic dalam pelayanan kebidanan komplementer, hipnoterapi dalam pelayanan kebidanan komplementer, herbalisme medis dalam pelayanan kebidanan komplementer, aromaterapi dalam pelayanan kebidanan komplementer, reflexologi dalam pelayanan kebidanan komplementer, massase dalam pelayanan kebidanan komplementer, acupressure dalam pelayanan kebidanan

komplementer, homeopati dalam pelayanan kebidanan komplementer, yoga dan meditasi dalam pelayanan kebidanan komplementer, naturopati dalam pelayanan kebidanan komplementer.

Kumpulan Penelitian tentang Evidence

Based dari KIA dan KESPRO

Penerbit NEM

Buku ini disusun oleh penulis ditujukan

terutama bagi Mahasiswa Kebidanan. Buku ini

menggambarkan asuhan pada neonatus, bayi,

balita dan anak

prasekolah yang didasari konsep keilmuan dan

keterampilan serta hasil evidence based dengan

pokok bahasan :lingkup asuhan neonatus, bayi

dan balita normal dan

abnormal, konsep asuhan bayi dan balita,

pemantauan tumbuh

kembang bayi dan balita, SDIDTK, MTBS, Kelas Ibu

Balita, imunisasi,

perlindungan anak,

penyuluhan pada orang

tua tentang asuhan

neonatus, bayi dan anak

balita, sistem rujukan dan dokumentasi asuhan.

Monograf Edukasi

Kelas KEKASIH untuk

Meningkatkan

Pemberian ASI

Eksklusif manotar sinaga

Puskesmas sebagai ujung tombak sistem pelayanan

kesehatan nasional

mempunyai peranan yang sangat besar dan strategis dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Sejak diperkenalkannya Puskesmas pada tahun 1969, berbagai hasil telah banyak dicapai. Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) telah berhasil diturunkan. AKI telah dapat diturunkan dari 318 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 1997 menjadi 228 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 2007 (SDKI, 2007). AKB telah dapat diturunkan dari 46 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 1997 menjadi 34 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 2007 (SDKI, 2007). Sejalan dengan penurunan AKB, Umur Harapan Hidup (UHH) rata-rata bangsa Indonesia telah meningkat secara bermakna dari 68,6 tahun (2004) menjadi 70,5 tahun (2007) (Departemen Kesehatan, 2007). Kunci keberhasilan organisasi seperti Puskesmas ditentukan oleh manajemen, dukungan sumber daya, serta komitmen dan dukungan stakeholders Puskesmas. Kepemimpinan merupakan inti dari manajemen dan menjadi kunci keberhasilan dalam

kegiatan organisasional. Kepemimpinan efektif adalah kepemimpinan yang mempunyai visi dan misi, mempunyai agenda kegiatan sebagai pelaksanaan misi untuk mewujudkan visi, serta mau dan mampu membentuk tim tangguh. Keahlian pemimpin yang mendasar adalah komunikasi dan pemecahan masalah. Sumber-sumberdaya manajemen Puskesmas meliputi man, money, material, machine, method, minute/ time, market dan information dengan akronim 7 M + 1 I. Adapun fungsi-fungsi manajemen yang banyak digunakan di Puskesmas adalah fungsi-fungsi manajemen meliputi perencanaan (P1), penggerakan dan pelaksanaan (P2), pengawasan, pengendalian, dan penilaian (P3). Stakeholders Puskesmas di era otonomi daerah terutama adalah Pemerintah Daerah dan DPRD Kabupaten/Kota, dinas kesehatan kabupaten/kota, kepala dan pegawai Puskesmas, tokoh masyarakat di wilayah kerja Puskesmas yang terhimpun dalam badan penyantun puskesmas (BPP), dan organisasi profesi

dibidang kesehatan. Pengembangan Puskesmas di masa depan menitik beratkan pada 4 (empat) hal: (1) penentuan prioritas program Puskesmas yang sesuai situasi, kondisi dan kebutuhan masyarakat di wilayah kerja Puskesmas, (2) pengembangan program menjaga mutu pelayanan kesehatan, (3) pengembangan swadana Puskesmas dan (4) penggerakan dan pemberdayaan masyarakat bidang kesehatan. *Transformasi Kesehatan melalui Inovasi Hasil Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat* Penerbit NEM Perempuan merupakan makhluk yang unik, dimana mempunyai perkembangan reproduksi yang berbeda - beda selama hidupnya, yaitu mulai dari masa konsepsi, bayi, balita, remaja, kehamilan, persalinan, nifas, sampai dengan masa menopause. Untuk dapat mempelajari dan memberikan pelayanan kesehatan kepada mereka, tentunya diperlukan seorang wanita yang pasti memahami akan kondisi perkembangan reproduksi mereka, apalagi di Indonesia yang masih menganut adat timur.

Oleh karena itulah wanita diangkat menjadi petugas untuk memberikan pelayanan kesehatan khususnya bidang reproduksi guna meningkatkan derajat kesehatan ibu dan anak.

FAKTOR RISIKO GIZI KURANG PADA ANAK USIA 1-5 TAHUN DARI KELUARGA MISKIN Rena Cipta Mandiri

Judul : FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB STUNTING PADA ANAK

Penulis : Dr. Ns. Meri Neherta, S. Kep., M. Biomed Ns. Reky Marlani, S. Kep., M. Kep Dr. Deswita, S.Kp., M. Kep., Sp. Kep. An Editor : Dr. Ns. Meri Neherta, S. Kep., M. Biomed

Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 132 Halaman

ISBN : 978-623-497-402-7

SINOPSIS Masalah stunting pada balita merupakan salah satu permasalahan gizi secara global dinegara berkembang terutama yang terjadi pada masa balita. Stunting menunjukkan kekurangan kurang gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi kronis yang terjadi selama periode paling awal pertumbuhan dan perkembangan anak. Tidak hanya tubuh pendek, stunting memiliki banyak dampak buruk untuk anak. Stunting pada

anak dapat mempengaruhinya dari ia kecil hingga dewasa. Berbagai macam masalah, di antaranya: Kecerdasan anak di bawah rata-rata sehingga prestasi belajarnya tidak bisa maksimal; Sistem imun tubuh anak tidak baik sehingga anak mudah saki. Anak akan lebih tinggi berisiko menderita penyakit diabetes penyakit jantung, stroke, dan kanker. Banyak faktor penyebab terjadinya stunting, diantaranya pengetahuan ibu, ekonomi keluarga. Dalam buku ini dibahas factor-faktor yang penyebab stunting pada anak.

Metode Perencanaan Intervensi Gizi di Masyarakat Deepublish

Evaluation on social service program for mother and child care in Indonesia.

Pemberian ASI Eksklusif sebagai Makanan Sempurna untuk Bayi

Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

Buku Saku Si Kumbang (Screening, Stimulasi Tumbuh Kembang)

Penulis : Tim DIII KEBIDANAN STIKES Muhammadiyah Manado

Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-96924-8-3

Terbit : Mei 2021

www.guepedia.com

Sinopsis : Stunting merupakan permasalahan yang sering terjadi di negara-negara miskin dan berkembang. Stunting sendiri merupakan kegagalan pertumbuhan (growth faltering) yang disebabkan oleh kekurangan gizi kronis, sehingga dapat menyebabkan perkembangan otak suboptimal serta dapat mengakibatkan terhambatnya perkembangan motorik dan pertumbuhan mental, peningkatan resiko terkait kesakitan dan kematian

Saat ini kendala yang dihadapi dalam upaya pencegahan stunting antara lain pendekatan intervensi gizi spesifik yang dilakukan dalam beberapa fokus, termasuk pelatihan (training) kepada tenaga kesehatan dan kader posyandu, mengembangkan system rujukan berjenjang untuk balita stunting dan berisiko stunting, dan implementasi tata laksana stunting oleh kader spesialis anak dengan pengawasan yang dibantu oleh dokter puskesmas, tenaga gizi puskesmas dan bidan desa sehingga sasaran dalam program ini diutamakan kepada kader-kader posyandu serta langsung kepada orangtua/pengasuh balita.

Buku Saku Si Kumbang Screening, Stimulasi Tumbuh Kembang ini dibuat sebagai sarana pembelajaran bagi kader maupun orangtua. Buku ini disusun dan dikemas dalam bentuk minimalis, dilengkapi gambar pada beberapa bagian sehingga mempermudah kader maupun orangtua untuk melakukan screening dan stimulasi kapan saja dan di mana saja. www.guepedia.com
 Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Peran Keluarga Terhadap Pemberian ASI Eksklusif Mahakarya Citra Utama Group Waspada Penyakit Kardiovaskular Menyerang Usia Muda [Peta kajian pemikiran Islam, sosial, budaya, sains, dan teknologi](#) Deepublish

Persentase ASI eksklusif di Indonesia pada tahun 2008 berada pada angka 24,6%, kemudian pada tahun 2009 pada angka 34,3%. Di Provinsi Sulawesi Utara, persentase ASI Eksklusif pada tahun 2009 mencapai angka 54,8%, khususnya kota Manado, persentase yang berhasil dicapai adalah sebanyak 44,22%. Di samping itu,

persentase ASI Eksklusif di wilayah kerja Puskesmas Tuminting pada tahun 2009 berada pada angka 44,8%. Persentase tersebut dinilai masih relatif rendah dibandingkan dengan target nasional, yakni pada taraf 80%. Faktor yang mempengaruhi rendahnya pemberian ASI eksklusif ini, selain faktor interaksi langsung sang ibu dengan bayi, juga beberapa faktor lain yang salah satunya adalah keluarga. Peran Keluarga Terhadap Pemberian ASI Eksklusif ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

[Latihan Soal Uji Kompetensi DIII Bidan Jilid 1](#) uwais inspirasi indonesia

Buku tentang ilmu kesehatan masyarakat yang berjudul Edukasi Holistik Menyusui, Sukseskan Asi Eksklusif merupakan buku karya Eni Folendra Rosa. Buku monograf edukasi holistik menyusui ini merupakan pengembangan hasil peninjauan mendalam tentang edukasi holistik menyusui eksklusif. Buku ini memberi alternatif inovatif bagi mahasiswa keperawatan dan kebidanan, ibu hamil, ibu menyusui, terlebih bagi

provider pengampu kelas ibu pada posyandu ibu dan balita sebagai upaya meningkatkan pengetahuan ibu menyusui secara holistik, karena sejatinya edukasi holistik bukan hanya meningkatkan pengetahuan secara kognitif, tetapi juga afektif, psikomotorik dan spiritual karena sejatinya edukasi holistik selain meningkatkan pengetahuan juga meningkatkan keterampilan dalam bentuk pelatihan. Penulisan buku ini bertujuan mengembangkan materi edukasi bagi ibu menyusui sebagai upaya meningkatkan pengetahuan, keyakinan dan keterampilan menyusui eksklusif serta mampu melanjutkan menyusui hingga dua tahun. Daftar isi buku ini meliputi : Bab 1 Prolog Bab 2 Edukasi Holistik Dalam Pelayanan Kesehatan Bab 3 Paparan Komprehensif dan lainnya dapat dibaca pada buku ini. Spesifikasi buku ini meliputi : Kategori : Ilmu Kesehatan Masyarakat Penulis : Eni Folendra Rosa E-ISBN : 978-623-09-4673-8 Ukuran : 15.5x23 cm Halaman : 92 Tahun Terbit : 2023 Penerbit

Deepublish adalah penerbit buku yang memfokuskan penerbitannya dalam bidang pendidikan, terutama pendidikan tinggi (universitas dan sekolah tinggi). E-book ini tersedia juga dalam versi cetak. Dapatkan buku-buku berkualitas dengan pilihan terlengkap hanya di Toko Buku Online Deepublish : deepublishstore.com
Tell Me about Heaven
 Muhammadiyah University Press
 This is an open access book. The 4th ICB-Pharma (The 4th International Conference Current Breakthrough in Pharmacy) invites all potential authors from universities and various organisations to submit papers in the area of pharmacy. This conference is part of a conference program called International Summit on Science Technology and Humanity (ISETH) 2021 Organized by Universitas Muhammadiyah Surakarta. Theme Pharmaceutical Development in the post-Covid-19 Era

Buku Saku Si Kumbang (Screening, Stimulasi Tumbuh Kembang)
 Universitas Brawijaya Press
 Buku ini merupakan buku panduan praktis dalam menulis tugas akhir kedokteran dan kesehatan. Hal-hal utama yang disajikan dalam buku ini yaitu sistematika penulisan, substansi penulisan, tata cara penulisan, serta contoh yang relevan. Tugas akhir sebagai bentuk karya ilmiah hasil penelitian perlu disusun dengan sebaik-baiknya, mengingat fungsinya sebagai sumber informasi dan sumber pembelajaran berharga di perguruan tinggi. Panduan dalam buku ini akan membantu mahasiswa kedokteran dan kesehatan dalam menyusun dan menulis tugas akhir. Buku ini menyajikan kiat penulisan dari mencari kepustakaan hingga menulis tugas akhir serta mengulas bagian per bagian dari tugas akhir. Juga menyajikan perujukan sistem Vancouver dan sistem APA, dan menyertakan indeks tugas akhir. *** Persembahkan

penerbit Kencana (PrenadaMedia)
Panduan Menulis Tugas Akhir Kedokteran & Kesehatan WINEKA MEDIA
 Uji kompetensi merupakan suatu tolak ukur dan implementasi kurikulum bagi mahasiswa kesehatan di Indonesia. Setiap tahunnya, masih ada beberapa mahasiswa yang belum mampu melewati proses tersebut. Buku latihan soal ini disajikan untuk mahasiswa DIII Bidan sebagai media belajar untuk mempersiapkan diri dalam menghadapi uji kompetensi. Buku ini ditulis oleh tim dosen yang ahli dibidangnya, kemudian melewati proses review yang cukup ketat hingga ketangan panel expert dan proofreading. Harapan kami, buku ini dapat memperkaya pengetahuan mahasiswa terhadap soal-soal berbentuk kasus dan melatih kemampuan mahasiswa dalam menaklukan soal uji kompetensi. Salam Kompeten.